

Ici et ailleurs

• Médias

CrossCheck pour lutter contre la désinformation



Photo : AFP

Une alliance de 37 médias français, soutenus par Google et le réseau international de médias First Draft, a lancé, hier, "CrossCheck", une plateforme collaborative de fact-checking destinée à débusquer les fausses informations qui pourraient perturber la présidentielle d'avril-mai en France. Le site CrossCheck (<https://crosscheck.firstdraftnews.com>) permet aux partenaires de mettre en commun leurs efforts pour démonter de fausses informations et publier un article qui rétablit les faits, a expliqué la directrice de First Draft Jenni Sargent au cours d'un point de presse. Parmi les partenaires figurent de grands quotidiens nationaux (Libération, Le Monde et Les Échos) et régionaux, ou encore des magazines, des pure players, ainsi que l'AFP, aux côtés de Google et de Facebook.

• Manifestation

Tollé autour de la hausse du prix du carburant

La police a dispersé, hier, à coups de gaz lacrymogène des chauffeurs de taxis et motos-taxis qui bloquaient plusieurs carrefours de Lomé pour protester contre la hausse des prix du carburant, a constaté un journaliste de l'AFP. Le gouvernement togolais a décidé, lundi soir, une hausse d'environ 10% des prix à la pompe, le litre de super passant de 476 à 524 francs CFA (de 0,72 à 0,8 euros), celui du gas-oil de 478 à 526 francs CFA et le pétrole lampant de 425 à 468 francs CFA. Selon l'AFP, aucune explication officielle n'a été donnée à cette augmentation, la deuxième en l'espace d'un mois.

• Oscars

Amazon et Netflix entrent dans la cour des grands

Les plate-formes de vidéo en ligne Amazon et Netflix ont été récompensées, pour la première fois, aux Oscars, dimanche, et assis ainsi un peu plus leur légitimité dans le monde de la production cinématographique.

Rassemblées par AJT

Circulation routière/ Opération de simulation en vue de juguler les embouteillages à Libreville, Akanda et Owendo

Un test concluant à Akanda



Photo : AEE

Le ministre Joël Pono Opape, à la manoeuvre.



Photo : AEE

La circulation était fluide à l'heure du test, hier, dans la commune d'Akanda.

AEE
Akanda/Gabon

LE premier test de simulation, en vue de juguler le phénomène des embouteillages dans les communes de Libreville, Akanda et Owendo, s'est déroulé, hier, dans le 2^e arrondissement d'Akanda. Le carrefour Jiji a servi de

point de départ à cette opération dont le coup d'envoi a été donné, par le ministre de la Réforme de l'Etat, Joël Pono Opape, à 6 heures du matin pour s'achever à 9 heures. Les autorités municipales d'Akanda et quelques responsables de la préfecture de police de Libreville étaient présents. Un exercice qui, selon le membre du gouvernement, a permis de voir les solu-

tions qui peuvent être apportées, en vue de juguler ce phénomène. Et aussi de voir le comportement des automobilistes durant cette phase expérimentale. « Tout s'est déroulé dans les normes et dans le respect strict des uns et des autres. Même s'il était difficile, dès le départ, pour certains automobilistes de respecter les consignes qui leur étaient données par les policiers d'aller contourner un peu

plus loin, en vue d'aérer le rond point du carrefour Jiji. Mais, dans l'ensemble, beaucoup ont compris le bien-fondé de cette manoeuvre, qui vise à leur faire gagner du temps, en essayant de réduire au maximum les embouteillages, et nous en sommes satisfaits», a souligné M. Pono Opape. Le maire de la commune d'Akanda, Claude Michel Sezalory, abondant dans le même sens, a appelé les

automobilistes à plus de civisme et au respect des consignes données par les agents de police durant cette campagne. Rappelons que cette opération-test devra durer trois jours. Au sortir de là, des mesures devraient être prises pour enrayer au mieux ce phénomène d'embouteillages dans les trois communes.

Journée mondiale de la protection civile, aujourd'hui

Ensemble face aux catastrophes

F.S.L.
Libreville/Gabon

Dans les tout prochains jours, la direction générale de la Protection civile annonce la mise en place, au rond-point de Nzeng-Ayong, d'un programme d'activités ouvertes au public, avec des simulations des cas d'intervention d'urgence.

A l'instar des autres nations, le Gabon célèbre, ce 1^{er} mars, la journée mondiale de la Protection civile, instituée par l'Organisation internationale de la protection civile (OIPC) depuis 1990. Le thème choisi cette année est : "Ensemble avec la protection civile face aux catastrophes". Au nom du ministre de l'Intérieur, Paul Ngome Ayong, secrétaire général adjoint 1 du ministère de l'Intérieur, a relevé, hier, dans son intervention circonstancielle que l'urgence des efforts coordonnés entre les acteurs de la prévention des catastrophes naturelles et les populations s'impose comme une nécessité. Ceci, afin de prévenir et gérer avec efficacité la survenance de certains cas.

De par sa situation géographique à cheval sur l'équateur, avec un climat chaud et humide, caractérisé par



Photo : L'Union

Dans la nuit du 18 février dernier, les inondations ont causé d'importants dégâts au quartier Plein-ciel/Belles-Peintures.

sa forte pluviométrie, le Gabon n'est pas en marge de ces phénomènes : « Les inondations des 2 et 3 novembre 2016 dans la commune d'Akanda, les orages du 17 décembre 2016 à Lastoursville, et du 18 janvier 2017 à Pana, la pluie diluvienne de la nuit du 18 février 2017 à Libreville, sont autant de situations qui ont compromis le bien-être des populations et surtout la sé-

curité de plus de 4 000 personnes», a indiqué le SGA 1 du ministère de l'Intérieur. Dans les tout prochains jours d'ailleurs, la direction générale de la Protection civile se propose d'organiser, au rond-point de Nzeng-Ayong, une journée d'activités ouverte au public, avec des simulations des cas d'intervention d'urgence.

TOYOTA GABON

du 1^{er} au 31 mars 2017

-20%

DE REMISE SUR NOS EMBRAYAGES*

PIECES CERTIFIEES D'ORIGINE

100%

TOYOTA

TOYOTA
DAIHATSU
LEXUS
HINO

PROCHE DE VOUS

GLOURE / Tél : 06 22 95 70 - GESPARC (Port-Gentil) / Tél : 01 55 02 40

Horaires d'ouverture de TOYOTA : 7H30 - 15H30 EN SEMAINE / BOUTIQUE OUVERTE LE SAMEDI 9H - 12H

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC

TOYOTA GABON

BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 05 22 05 59 - 06 22 05 70 - 01 79 26 90 - FRANCEVILLE - T : (241) 07 79 53 08
Email : toyota.gabon@groupeesogalric.com - www.toyotagabon.com - ERDV : www.mon-entretien.com/sogalric/toyota/

Nous construisons l'avenir